

# INFOS PRATIQUES

## Projet Chiros

En 2023, le Syndicat du Ciron, accompagné de partenaires dont le Conservatoire d'Espaces Naturels (CEN) de Nouvelle-Aquitaine, lance une étude visant à améliorer l'état des connaissances sur les chauves-souris qui fréquentent les sites Natura 2000 du Sud-Gironde et notamment la Vallée du Ciron.

Les objectifs de ce travail sont à la fois d'améliorer les connaissances sur les espèces et les populations de chauves-souris qui fréquentent la vallée du Ciron, mais aussi de localiser les secteurs présentant les plus forts enjeux (sites naturels, colonies de reproduction, etc.). Ces inventaires peuvent cibler aussi bien des espaces naturels et forestiers que des bâtiments (combles d'église, etc.). Un dépliant est distribué en même temps que cette lettre d'information afin de vous en apprendre davantage sur les chauves-souris. Et si vous avez des connaissances de gîtes à chauves-souris (chez vous ou à proximité), n'hésitez pas à compléter le questionnaire soit au dos du dépliant joint à cette lettre d'information, soit en répondant directement à l'enquête en flashant ce QRcode.



Votre participation est indispensable à la réussite de ce projet !! Si vous souhaitez des informations supplémentaires sur cette étude, vous pouvez contacter le Syndicat du Ciron :

par mail : c.lagourgue@syndicatduciron.fr  
par téléphone : 05.56.65.01.17.

# AFM TÉLÉTHON

A Sauternes, ce vendredi 29 novembre, tout a commencé à l'école. 95 enfants, les maîtresses et le maître se sont engagés sur les trois circuits préparés dans la cour. L'épreuve était parfois difficile mais, particulièrement motivés, les enfants ont donné tout leur effort à « La course du muscle ».

En fin d'après-midi, l'Association des Parents d'Elèves mettait en place sa propre organisation dédiée au Téléthon. L'animation « Rugby » eut un grand succès chez les filles et les garçons. Course et marche suivirent sans oublier les gâteaux « made in Sauternes » qui eurent aussi leur succès... Les recettes rejoignirent les dons des enfants, des parents et des visiteurs et seront remis à Maryse Bibens, référente officielle du Téléthon, présente sur place. Maryse nous rappelait que « toutes les petites pièces conduisaient toujours à un budget pour la recherche médicale et à l'accompagnement des enfants malades » (sic).

La somme recueillie pendant cette journée est de 370,60€. La Mairie de Sauternes remercie pour leur engagement dans la cause du Téléthon, les enfants, les enseignants, les parents d'élèves ainsi que les donateurs qui ont assurés la réussite de cet événement.



# PATRIMOINE SAUTERNES

En cette fin d'année 2024, une brève relecture de nos événements qui ont jalonné l'année en découvertes, rencontres et convivialité.

Notre Assemblée Générale avait réuni plus de 90 personnes, ce qui démontre l'intérêt des adhérents et le bureau les remercie. Les repas permettent à toute personne adhérente ou pas de participer; c'est un moyen pour briser la solitude. Nous proposons des sorties d'une journée pour les personnes qui ne peuvent ou ne veulent s'absenter qu'un jour. Pour d'autres nous organisons des séjours de deux, trois ou huit jours. Nos sorties sont toujours prévues avec un guide conférencier ce qui nous permet de découvrir le PATRIMOINE plus ou moins local : c'est ainsi que nous avons pu visiter : Saint Macaire et La Réole, La Brède, Carcassonne, Foix, Andorre, La Seu d'Urgell en Espagne et l'Albanie.

Les journées du Patrimoine ont été axées sur la vigne. Un moment plus festif nous mènera au cabaret Grain de Folie. Un peu de joie et de musique autour d'un bon repas ne peuvent donner que du plaisir d'être ensemble. Des événements qui marquent notre année : Marchés du Printemps et de Noël. Ils attirent du monde, nous essayons de mettre notre attention à l'accueil des visiteurs et des exposants. Pour l'Association, il est essentiel de faire travailler au plus proche de notre village, c'est ainsi que pour nos lotos nous proposons divers lots en mettant l'accent sur des lots achetés par l'Association à des créateurs, des artisans, des producteurs etc...

Grâce à nos lotos et à la dynamique et la disponibilité de l'équipe nous pouvons permettre tous ces événements. N'hésitez pas à nous contacter si vous êtes intéressés.

Pour 2025 déjà des dates retenues :

- 10 janvier** : Assemblée Générale
- 12 janvier** : repas couscous
- 26 mars** : Parc du Bournau
- 2 au 4 mai** : Cordouan
- 7 au 9 juin** : Pays Basque
- 9 et 10 août** : Puy du Fou
- LOTOS** : 15 février – 8 mars – 24 mai
- MARCHÉ DE PRINTEMPS** : Dimanche 11 MAI.

D'autres dates seront données au prochain Bulletin Municipal.

Le Bureau, les bénévoles et les adhérents remercient tout particulièrement Mme Longo pour sa disponibilité, Mr le Maire qui reste attentif à l'Association et la Municipalité pour le prêt gratuit de la salle.

Bonnes fêtes de fin d'année et que 2025 vous apporte le meilleur pour chacune et chacun.

Martine Rodier et son équipe



# ÉCOLE

Toutes les classes de l'école sont allées au château Filhot pour découvrir les vendanges et le chai.

Les plus grands ont fait du land-art (réalisation d'œuvres d'art éphémères à partir d'éléments collectés dans la nature) dans le parc du château.

Des œuvres d'art ont été réalisées par les élèves de toutes les classes et exposées à l'école dans le cadre du projet « La grande lessive » sur le thème « Pareil / Pas pareil »

Les classes de GS-CP et CP-CE1 sont allées à Bordeaux pour faire une visite du Bordeaux médiéval et découvrir au musée Cap Sciences l'exposition « Dinosauriens » pour les élèves de CP et de CE1 et l'espace « petit cap » pour les GS.



# ODG SAUTERNES

## Arômes & Paysages et les Portes Ouvertes

L'année a été ponctuée par deux événements majeurs organisés par les vignerons des appellations Sauternes & Barsac.

Le 15 juin pour la première édition d'Arômes & Paysages au départ de la place de la Mairie pour une balade gourmande dans les vignes ponctuée de 5 points d'arrêts pour déguster différents vins et un repas gastronomiques. Pour cette première édition, 500 personnes étaient présentes. La deuxième édition aura lieu le 28 juin prochain !

Enfin, comme chaque année, le week-end du 11 novembre a été l'occasion des Journées Portes Ouvertes ou pas moins de 50 Châteaux ont ouvert leurs portes pour des visites et dégustations gratuites. Cet événement désormais ancré dans le calendrier a été une grande réussite et pas moins de 8 000 visiteurs ont fait le déplacement sur les 5 communes de nos appellations.

# MILLÉSIME 2024

Le millésime présente une phase végétative fraîche et très arrosée, à l'inverse des effets de réchauffement climatique ressentis ces dernières années, plutôt d'un type « années 80/90 ».

En avril et mai il pleut deux fois plus que la normale et jusqu'au début juillet deux jours sur trois sont plus frais que la moyenne, le mildiou en profite et provoque des dégâts malgré une lutte intense. Par la suite, l'été retrouve tout de même un peu de chaleur et le temps s'assèche enfin.

Les vendanges vont mettre les nerfs des viticulteurs à rude épreuve avec des pluies très importantes de fin août à fin octobre où 300 mm vont tomber soit plus de deux fois la normale. Avec de telles conditions la pourriture ne se fait pas attendre mais le risque est grand de la voir mal évoluer. Heureusement et presque miraculeusement, à trois reprises, trois petites semaines sans pluie, mi-septembre, début et mi-octobre vont offrir trois fenêtres de tri permettant de sauver la récolte. La première, moins concentrée mais avec de la fraîcheur, une seconde très riche typique d'un cœur de vendange et la dernière plus compliquée imposant une trie sévère pour éliminer l'aigre qui s'installait.

Au final un millésime à la météo complexe à gérer du début à la fin qui accouche d'un Sauternes beaucoup plus classique que ces derniers temps et qui démontre que la pourriture noble peut corriger positivement les conditions végétales très moyennes de Bordeaux cette année.

# NOUVEAUTÉS À SAUTERNES

## CHATEAU GUIRAUD

L'équipe du Cercle GUIRAUD reprend l'exploitation du restaurant La Chapelle, avec un concept alliant brasserie et bistro. Le menu mettra à l'honneur une cuisine de terroir, préparée à partir de produits frais et de qualité. La réouverture est prévue pour le 9 janvier, après les fêtes.

## LES ORMEAUX

La réouverture des Ormeaux est annoncée pour la fin du premier semestre 2025.

# INFORMATION

## SERVICE ASSAINISSEMENT

Récemment, nous avons dû faire intervenir une société de nettoyage et de débouchage de canalisation sur notre réseau d'assainissement, et le constat, encore une fois, est que les problèmes que nous rencontrons sont toujours dus à la même chose. Les Lingettes.

En effet, même s'il est inscrit sur leur emballage que celles-ci peuvent être jetées dans les toilettes, il ne faut pas le faire.

Elles ne se désagrègent pas, elles s'accumulent et forment des bouchons qui endommagent le réseau.

Alors, s'il vous plaît, STOP aux lingettes dans le réseau.

**STOP ! LES LINGETTES NE SONT PAS BIODÉGRADABLES**

JETÉES DANS LES TOILETTES,

- Elles bouchent les canalisations
- Elles polluent l'environnement
- Elles augmentent votre facture d'eau

# SAUTERNES

DÉCEMBRE 2024

BULLETIN MUNICIPAL



## LE MOT DU MAIRE

Chères Sauternaises, Chers Sauternais, Alors que 2024 se termine et que les fêtes de fin d'année occupent les esprits, j'ai envie de me retourner avec vous sur les événements qui ont marqué notre village lors du semestre passé.

Je me félicite d'abord des initiatives nouvelles qui ont contribué à doper l'attractivité de notre commune depuis le début de l'été dernier avec la belle réussite de manifestations ambitieuses telles que la « marche gourmande » créée par l'ODG ainsi que la « fête de la musique » de « Sauternes mon village » en juin, le « salon de la chasse » à Filhot ressuscité lors du dernier week-end d'août ou encore la « course du muscle » qui constitue également une première organisée par l'APE dans le cadre du Téléthon. Merci encore à toutes ces structures organisatrices sans oublier celles déjà porteuses des rendez-vous bien ancrés dans l'histoire de notre village à savoir les « journées du patrimoine », la « Raisin d'Or », les « Portes ouvertes » de l'appellation « Sauternes Barsac » qui ont été particulièrement réussies cette année ou encore la « Fête baroque à Sauternes » qui a désormais pris une ampleur internationale. Encore bravo à toutes et tous.

Du côté de nos réalisations, si je regrette qu'une certaine forme de lenteur administrative repousse à 2025 la création de notre - tant attendue - « liaison douce » permettant un cheminement piéton sécurisé entre la place du village et le pôle médical / boulangerie, j'ai quand même le bonheur de constater comme vous l'avancement cohérent et sérieux des travaux de réhabilitation de notre ancienne école communale Saint Pierre. Nous aurons le plaisir d'inaugurer ce bâtiment phare de notre commune dans le courant de l'été 2025. S'agissant d'attractivité, 2025 devrait enfin voir la réouverture de l'emblématique site « Les Ormeaux » en même temps que la prochaine saison touristique sera lancée au sein d'un nouvel Office de Tourisme aussi territorialement élargi que techniquement redynamisé. Notre territoire et notre appellation y seront forcément bien représentés. Même de l'étranger, SAUTERNES continuera à être vue comme une destination œnotouristique majeure et j'ai l'honneur à ce stade de vous confirmer la continuation de notre jumelage avec la commune de TOLCSVA en Hongrie dont nous espérons pouvoir accueillir une délégation des nouveaux représentants à l'été prochain.

Avant de vous convier toutes et tous le 17 janvier prochain à la cérémonie de mes vœux 2025, je remercie très sincèrement les membres de notre CCAS qui nous gâtent cette année encore par la douceur chocolatée qu'ils nous offrent et qu'ils tiendront à disposition de nous tous en mairie à l'aube de l'année prochaine. Pour finir, je vous souhaite d'excellentes fêtes de fin d'année chaleureusement partagées en famille et entre amis. J'espère que l'année 2025 sera pour vous toutes et tous aussi douce que la qualité de vie qui règne dans notre très cher village.

A très bientôt, Cordialement,

Yann MAROT  
Maire de Sauternes

# AGENDA

## JANVIER

- 12.01 : Repas du Patrimoine
- 17.01 : Vœux du Maire
- 18.01 : Repas de la Grappe d'Or

## FÉVRIER

- 01.02 : Repas Pétanque
- 15.02 : Soirée Irlandaise SAUTERNES MON VILLAGE
- 22.02 : Repas Chasse

## MARS

- 09.03 : Repas Patrimoine
- 22.03 : Repas Chasse
- 29.03 : CONCERT Country AGVVS

## AVRIL

- 20.04 : Marchons Pour – LIONS CLUB
- 25/26/27.04 : Fête de village COMITÉ DES FÊTES

## MAI

- 2/3/4.05 : Masterclass CMAS
- 11.05 : Marché Printanier - PATRIMOINE
- 31.05 : Course Cycliste Sapeurs Pompiers

## JUIN

- 01.06 : Course Cycliste Sapeurs Pompiers
- 20.06 : Kermesse – APE
- 21.06 : Fête de la musique SAUTERNES MON VILLAGE
- 26.06 : IDES de Juin - CMAS
- 28.06 : Marche Gourmande ODG SAUTERNES BARSAC

# SAUTERNES, MON VILLAGE

## Retour sur 2024 et perspectives pour 2025

Après une première moitié d'année riche en événements avec la soirée de la Saint-Patrick, la Journée Mondiale de l'Abeille et la Fête de la Musique, l'association a poursuivi ses activités cet automne avec un stand au salon Terre de Chasse au château Filhot, ainsi qu'une deuxième participation consécutive au Marché de Noël organisé par l'association Patrimoine et notre présence au Salon des Luthiers de la Fête Baroque les 13 et 14 décembre. Malheureusement, la projection de film en plein air prévue en septembre n'a pas pu avoir lieu en raison de conditions météorologiques particulièrement capricieuses. Toutefois, nous restons optimistes et espérons pouvoir organiser cet événement en 2025, dans de meilleures conditions.

## Les dates à retenir pour 2025 :

- 7 janvier : Assemblée Générale (salle des fêtes).
- 15 février : Soirée Irlandaise, avec le retour de Julien Loko et une nouvelle expérience gastronomique (les inscriptions sont ouvertes... ne tardez pas).
- 11 mai : Participation au Marché Printanier organisé par Patrimoine.
- 18 mai : Journée Mondiale de l'Abeille, à la Maison du Vigneron.
- 21 juin : Fête de la Musique.

Nous vous invitons chaleureusement à participer à ces événements et à continuer de soutenir nos projets, afin de faire de 2025 une année encore plus belle pour notre village.

Cette année, dans le cadre de nos projets pour le village, nous nous concentrons sur l'agrandissement d'anciennes cartes postales que nous souhaitons installer tout au long de la rue Principale. En outre, un totem d'orientation en bois sera mis en place pour indiquer les distances vers des lieux emblématiques.

Nous vous adressons nos vœux les plus sincères pour la nouvelle année. Bien à vous, L'équipe de l'association Sauternes Mon Village

**SAUTERNES**  
SALLE DES FÊTES  
**SAMEDI 15 FÉVRIER**  
30 €  
TARIF RÉDUIT 25 €  
ADHÉRENTS ET - 12 ANS

**SOIRÉE IRLANDAISE**

REPAS : Apéritif, Cornish Pasties (Le Chousson Gascon), Dessert

CONCERT : Julien Loko, Irish Band

DÉMONSTRATION DE DANSE CELTIQUE

BUVETTE ET TOMBOLA SUR PLACE

SAUTERNES

Réservation avant le 31/01/2025  
au 06 88 31 35 35  
ou sauternesmonvillage@gmail.com

# PÉTANQUE

La pétanque véritable tradition locale, a encore été à l'honneur cette année avec plusieurs tournois et concours réussis, et des moments de convivialité sur nos terrains. Nos équipes ont participé à des compétitions régionales et nous avons pu compter encore une fois sur le soutien indéfectible de nos bénévoles qui ont contribué à l'organisation impeccable des événements.

Nos vides greniers ont été un succès. Pour ceux et celles qui désirent découvrir la pétanque, entraînement le dimanche après-midi à partir de 14h30.

Des cartes de membres seront proposées aux habitants désireux de soutenir et de s'impliquer dans notre activité sportive. Bonnes fêtes de fin d'année.

La secrétaire,  
SAUTERNES SPORTS section PÉTANQUE



# COMITÉ DES FÊTES

Le comité des fêtes de Sauternes souhaite avant tout d'excellentes fêtes de Noël et de nouvel an, ainsi qu'une excellente année 2025.

Nous avons le plaisir au cours de cette nouvelle année de vous convier à nos manifestations. Tout d'abord le samedi 1er février nous organisons un loto bingo, puis lors du week-end 25, 26 et 27 avril nous serons heureux de vous accueillir pour la fête communale. Le samedi 5 juillet un loto bingo clôturera notre saison.

Espérant vous rencontrer tout au long des mois à venir

Le Président

# APE

Les Mamans de l'APE de Sauternes : Mobilisées pour Nos Enfants !

L'Association des Parents d'Élèves (APE) de l'école de Sauternes est fièrement représentée par cinq mamans engagées et dynamiques.

Notre mission principale est de soutenir les projets scolaires, comme les sorties éducatives ou encore l'organisation de moments festifs, qui enrichissent la vie des élèves. Grâce à vos contributions et à nos actions (ventes chocolat/objets, loto, kermesses...), nous récoltons les fonds nécessaires pour financer ces initiatives. Pour l'année scolaire en cours nous avons pu verser la somme de 2500 €.

Nous remercions chaleureusement les parents qui répondent présents et soutiennent les actions mises en place. Vous avez des questions, suggestions ? Faites-le nous savoir ape.sauternes@hotmail.com

N'hésitez pas à nous rejoindre ou à participer à nos prochains événements.

# CMAS

Au Centre de Musique Ancienne Sauternes, l'année académique 2024 - 2025 a commencé fort avec l'accueil de nombreux nouveaux élèves dans les 19 disciplines enseignées, tant en cours individuels que collectifs. Ainsi, près de 110 élèves suivent à l'année les cours au sein de l'école de musique, soit une augmentation de 15%. De quoi nous réjouir !

En octobre, le nouveau site Internet du CMAS a été mis en ligne, occasion de clarifier le design et les informations. La présence sur les réseaux sociaux s'est accrue, suite au prix européen reçu par le CMAS.

En décembre, le festival Fête Baroque à Sauternes a vu se dérouler sa 5ème édition avec l'accueil de plus de 10 nationalités différentes, notamment égyptiens, turcs, grecs, syriens, israéliens etc... une grande fierté pour notre territoire d'être aussi un vecteur de paix grâce à la musique.

Les mois qui arrivent sont aussi l'occasion de fêter 2 anniversaires : les 25 ans de l'association qui porte le projet du CMAS et les 10 ans de présence de l'orchestre baroque à Sauternes et au château Filhot en particulier. Ce sera l'occasion de plusieurs festivités dont « les Ides de Juin » ; la 1ère soirée aura lieu le jeudi 26 juin, dans le parc du château. De nombreuses surprises attendent le spectateur, qui sera aussi participant via un Escape-Game géant animé par un maître du jeu ; et un grand final autour de la musique du compositeur Henry Purcell et de son Ode à Sainte-Cécile.

D'ici-là, le CMAS vivra au rythme de nombreux temps forts à travers des master-classes (violoncelle, clavecin, chant lyrique, violon) et des stages (viole de gambe, flûte à bec, cordes pincées et musique de chambre). Avec des moments musicaux publics qui seront communiqués tout au long de l'année.

www.centremusiqueancienne.fr  
Instagram : @cmasauternes



# RAISIN D'OR

La 18ème édition de la Raisin d'Or c'était :  
- 3070 participants les 9 et 10 novembre avec des enfants, des adultes, des familles, ...  
- Des parcours pour tout le monde et pour tous les niveaux. Petits et grands parcours au coeur du vignoble de Sauternes en vélo, en courant ou en randonnée.  
- Une découverte originale de notre belle région avec des animations et des dégustations à chaque étape !  
- Un moment de convivialité avec les Portes Ouvertes des appellations Sauternes et Barsac

Les épreuves proposées cette année :

- parcours VTT de 15, 25 et 50 km ..... 548 randonneurs
- Course Cani Trail ..... 29 coureurs et chiens
- parcours marche gourmande de 15 km ..... 902 marcheurs
- courses Trails adultes de 9, 14 et 25 km ..... 1193 coureurs
- courses Trails enfants de 7 à 15 ans ..... 245 coureurs
- course marche nordique de 14km ..... 153 marcheurs

Cette 18ème édition de la Raisin d'Or était préparée et organisée par le club des Baroudeurs du Sauternais aidé de nombreux bénévoles et partenaires.

La Raisin d'Or reste le plus important rassemblement sportif du Sud-Gironde.

On vous attend l'année prochaine pour participer à la prochaine édition de la Raisin d'Or comme sportif ou bénévole.

<http://www.baroudeursdusauternais.org>



# COMITÉ DE JUMELAGE

Nous avons contacté le nouveau maire de Tolsca élu en juin M. Toth GABOR. Celui-ci ainsi que la nouvelle équipe municipale élue nous confirment la volonté de pérenniser le jumelage entre nos villages autour des grands thèmes choisis : viticulture, gastronomie, éducation, culture et patrimoine. En conséquence, les membres du Comité de Sauternes travaillent à l'organisation de la venue d'une nouvelle délégation sur la période estivale en 2025. A cette occasion, plusieurs animations et moments festifs vous seront proposés.

On vous en dit bientôt davantage, rendez-vous en 2025 !

# AMBASSADEURS

Depuis le début de l'année 2024, les Ambassadeurs de Sauternes se sont réunis au cours de deux temps forts de la commune.

Tout d'abord à la fin août dans le Parc du Château de Filhot à l'occasion du festival Terres de Chasse où Bernard Sirot, journaliste belge, Louis de Sabran propriétaire du Château de Cazeneuve et Sébastien de Baritault, propriétaire du Château de Roquetaillade ont été intronisés.

Ensuite à l'occasion des Portes Ouvertes des propriétés de Sauternes & Barsac. Le samedi 9 novembre, le Château Sigalas Rabaud a accueilli une cérémonie d'intronisation des Ambassadeurs de Sauternes. A cette occasion, la cheffe d'entreprise, Laure Murillo, la Maire de Bazas, Isabelle Dexpert, l'universitaire Ronan Raffray, le Général de l'Armée de l'Air chargé de la défense aérienne du Sud-Ouest de la France, Laurent Lherbette ainsi que Rodolphe Martinez, journaliste pour France Bleu Gironde ont été fait Ambassadeurs de Sauternes.

En fin de journée, la Maison des Vins de Sauternes & Barsac a pour suivi les festivités avec l'intronisation de Julien Mérel, caviste à Aix-les-Bains et de Michel Sarrazin, journaliste pour Terre de Vins.



# TERRÉ DE CHASSE

A la fin du mois d'août, au Château Filhot, la première édition de Terre de Chasse - Salon de la chasse – fut une grande réussite avec 16,3000 visiteurs qui ont pu se régaler sur les nombreux stands (150 en tout) et pôles de restauration. Quelques chiffres :  
- 600 chiens  
- 8 régionales d'élevage  
- 500 appelants  
- 10 pas de tir  
- 1 Sanglier courant

Rendez-vous les 29, 30 et 31 août 2025 pour la seconde édition !



# AGVVS

Les activités de l'Association de gym volontaire des vignes de Sauternes ont repris le 9 septembre, avec un nouveau Bureau élu pour 4 ans : Mauricette ANTONINI (présidente), Gwennaëlle GUILLEMOTEAU (trésorière) et Viviane BERTIN (secrétaire)

GYMNASTIQUE : 2 nouvelles animatrices ont été recrutées : Céline pour le cours du mercredi à 18h15 (renforcement musculaire, Pilates) Amandine pour le cours du jeudi à 18h15 (fitness, cardio, LIA, renforcement musculaire) Mauricette anime bénévolement le cours du lundi à 19 h (renforcement musculaire, STEP, ballon)

COUNTRY : 1 cours « Débutants » le vendredi à 19 h, suivi d'un cours « confirmés », animés en alternance par Agnès Gautier (chorégraphe) et Pascale.

Si vous souhaitez découvrir l'une de ces activités, n'hésitez pas à pousser la porte de la salle St Louis (à côté de l'église de Sauternes) ; vous pouvez participer à 2 cours gratuitement, sans engagement.

En raison du faible effectif de participants, la marche du mardi après-midi est mise en sommeil pour l'automne et l'hiver, à revoir au printemps 2025. Pour faire suite à un après-midi tonique zumba/latino reggaeton le 16 novembre et un bal CD country le 17 novembre, nous organisons un LOTO le 25 janvier, un bal country (avec chanteur) le 29 mars et un LOTO le 5 avril.

Le Bureau de l'AGVVS vous souhaite d'agréables fêtes de fin d'année et vous présente ses meilleurs vœux pour 2025

Mauricette ANTONINI (06 70 52 97 65)  
mauricette 1951 @gmail.com



# SPORT CULTURE & TRADITION

Bonjour à toutes, Bonjour à tous

Nous avons eu le bonheur de vous accueillir lors de notre repas se déroulant pendant les journées portes ouvertes. La belle énergie nous donnent l'envie de renouveler cette expérience l'année prochaine. Cette année pour la dernière fois, notre traiteur Benoit Lacampagne a réalisé le repas de cette soirée parce qu'il prend sa retraite à la fin de cette année. Nous nous réjouissons de cette collaboration fructueuse qui a commencé à la fin des années 1990 avec l'organisation de la fête des vendanges et qui s'est poursuivi avec la soirée vigneronne. Dans les prochains mois nous aurons à cœur de lui trouver un successeur pour assurer le même service avec la même qualité.

Nous prévoyons d'organiser dans les mois à venir une soirée d'observation astronomique.

Philippe Guignard  
Président